



Immer, wenn wir von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten dich fest umfassen,
so, als wärest du nie gegangen.

Nach einem erfüllten und arbeitsreichen Leben ist
mein geliebter Gatte, unser Papa, Schwiegervater,
Opa und Uropa, Bruder, Schwager, Onkel und Göd, Herr

Friedrich Hartl

langjähriger Mitarbeiter der Firma Bründlinger Transporte
langjähriges Mitglied der Historischen Bauernschützen Hütttau

am Sonntag, dem 19. Jänner 2025,
im 94. Lebensjahr, wohlvorbereitet im
Kreise seiner Lieben, friedlich eingeschlafen.

Mein lieber Gatte und unser Papa ist ab Dienstag, dem 21. Jänner,
in der Friedhofskapelle in Hütttau aufgebahrt. Die Trauerfamilie ist
jeweils von 16 bis 19 Uhr anwesend. Den Seelenrosenkrantz beten
wir am Mittwoch um 19 Uhr in unserer Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
feiern wir am Donnerstag, dem 23. Jänner, um 15 Uhr.

In Liebe und Dankbarkeit:

deine Greti

Hannelore und Roman, Elfi und Karl,
Margret und Rupert, Friedrich und Sabine,
Kinder und Schwiegerkinder

Patrick und Melanie, Daniela und Tommy, Tanja und Brian,
Isabelle, Sabine und Stefan, Kristina und David,
Lisa und Lukas, Philipp
Enkel und Partner

Urenkel Jonas, Leni, Hannah, Emma, Marlene,
Romy, Liah, Ella, Karla, Thea, Mia
Schwester Marianne

Im Namen der Schwager und Schwägerinnen
sowie aller Verwandten und Freunde.

Hütttau, Niedernfritz, am 19. Jänner 2025